
3 Pièces

81 m²

Réf. 4267-5293340

2 100 000 €

Val d'Isere
Appartement à vendre (73150)
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Emplacement  idéal  dans  la  prestigieuse  station  de  Val  d'Isère  !  Sur  le

front  de  neige  et  proche  des  commodités,  nous  vous  proposons  à  la

vente ce bien d'une superficie de 82m² entièrement rénové avec goût. Il

dispose d'un sas d'entrée avec ascenseur privatif.Il se compose d'une

grande  chambre  parentale  en  suite  avec  dressing,  un  coin  montagne

avec  1  lit  superposé,  une  salle  d'eau,  une  grande  buanderie  pouvant

être  transformée  en  chambre.Vous  apprécierez  la  belle  pièce  de  vie

lumineuse avec cuisine ouverte équipée, donnant un accès direct sur le

balcon.

Ideal  location  in  the  prestigious  resort  of  Val  d'Isère!  Right  on  the  snow front  and

close to all amenities, we offer you this 82 sq.m apartment, tastefully renovated. It

features an entrance hall  with private elevator.It  comprises a large en suite master

bedroom with  dressing  room,  a  mountain  area  with  1  bunk  bed,  a  shower  room

and a large laundry  room that  can be converted into  a  bedroom.You'll  appreciate

the  bright  living  room  with  open-plan  fitted  kitchen,  giving  direct  access  to  the

balcony.

CIMALPES 
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